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幹事報告

相川浩一 幹事

クラブテーマMORE INTEGRITY～より一層の高潔性を～

会長の時間

本庄ロータリークラブ週報

No.59-04第 2783回

いつもロータリー活動に
ご協力を賜り
ありがとうございます。
本日の幹事報告は
ありません。

金井福則 会長

　皆さん、こんにちは。
　第二次世界対戦後の日本を代表する経営者と言えば、
『パナソニックの創業者松下幸之助さん』『本田技研工業の
本田宗一郎さん』、そして『ソニーの盛田昭夫さん』の三人だ
と思います。
　この三人の中で唯一高潔性が感じられない人が盛田昭
夫さんだと個人的に私は思うのです。
　ソニーは7人で創業され、その中で一番若かった盛田昭
夫さんが社長になりスターされました。 盛田さんは他人の
ことをは気にしない、自由奔放な方です。
　フランス大使館の料理長の腕がいいと知れば、自分の家
の料理人に、と料理長を引き抜き、また60歳でスキーを始
め、プロスキーヤー3人と一緒に滑り、盛田さんが転びそう
になればプロスキーヤーの方々が側で抱える、というワガ
ママさ。 そんな自由奔放な社長がなぜあれだけの組織を
創り上げる事が出来たのか不思議でした。
　青年会議所時代私は、『1990年日本青年会議所“個性
あるまちづくり委員会”』に出向しました。
　その委員会に『Kさん』という委員がおり、その『Kさん』は
ハワイの寿司屋で盛田昭夫さんとあることで言い合いにな
ったことがきっかけで、それ以後毎年1月3日、その寿司屋
で盛田さんとお酒を交わしているというのです！！
　『金井ちゃん一緒に今度行こう』声を掛けて頂き、1994
年1月3日、盛田さんといよいよお酒が飲めるのか・・・と楽
しみにしておりました。
　ところが、その二ヶ月前93年11月脳梗塞で倒れ、残念な
ことにお話しをする機会をなくしました。 お会いしたら盛田
さんの中に高潔性が潜んでいるか確かめたかったのです。
　また、私の従姉妹で早稲田大学外国語科を主席で卒業
した『Nちゃん』がいます。 『Nちゃんは』、10カ国語が話せる
そうで、大学卒業後KDDIに努めましたが1年で退社し、フ
リーとなり通訳の仕事をする中、G7サミットが日本で開催
された時、来訪された首脳たちのご夫人方の為企画された
お人形製作教室の場で通訳をしたそうです。
　お人形製作教室は無事に終わり、部屋から出て廊下であ
るご夫人に呼び止められ、その方が盛田昭夫夫人だったそ
うなのです。
　夫人は『あなたのお陰て素晴らしい時間を過ごすことが
出来ました』と頭をさげれ、握手を交わしたそうです。

『Nちゃん』は｢福則君一晩手が洗えなかったよ～｣と、私
に言いました。
　そしてソニーのファンになったとのことです。
　盛田ご夫妻はアメリカで生活されていたから夫人の英
語の発音も綺麗でご夫人方の中でも一番お話しされて
いたそうです。
　参加された中には総理・大臣夫人も多くおられたそう
ですが、唯一声を掛けてくれたのが盛田夫人だったそう
です。 盛田夫人は気配りの出来る高潔性をお持ちの方
なのだなと感じました。 あのワガママな社長とソニーの
人達をまとめていたのは盛田夫人の高潔性だったのか
もしれません。
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例会日 毎週木曜日  12：30～13：30 
例会場 ベストバンケット 五州園（株）
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本日は
高丹ガバナー補佐訪問です。
皆さまよろしくお願い致します。

定番
Message

希望の風、WEB総会のため
早退いたします。
矢島淳一

フリー
Message

今年も土用の丑の日が
終わりましたので。
藤井　仁

フリー
Message

金井福則／相川浩一／巴　高志／渋谷修身／佐藤賀則／鈴木元道／池田稔／萩原達夫／坂本雄一／政裕美子／髙橋順容
須永秀和／五十嵐敦子／織田裕之／滝澤博史／加藤玄静／藤井仁／茂木正／茂木聡／中島高夫／矢島淳一／永井保之
戸矢元一／坂田清茂／小林弘斉／髙橋福八／塚越茂／池田敦司／金子章／真下敏明／武正進介／春山茂之／浅香匡
吉田卓磨／安藤真克／渋澤健司／笠本盛／須田礼子

委嘱状

その他 発表

本日のゲスト

国際ロータリー第2570地区
2021～2022年度
第4グループ ガバナー補佐

深谷ロータリークラブ

本日は卓話をしていただき
ありがとうございました。

高丹秀篤　様

深谷ロータリークラブ
パスト会長 吉田勝敏　様

深谷ロータリークラブ
公共イメージ向上委員長 下境将寛　様

プログラム委員会

坂田清茂 委員長 

出席委員会

浅香　匡 委員

ニコニコ箱委員会

髙橋順容 委員長 

NEXT
次回は 第2783回  8月5日（木） 五州園にて第1例会 ガバナー公式訪問です

11:30 入会3年未満者対談 12:00 集合写真撮影  12:30 例会  13:30 クラブ協議会


